
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 １０月１日（木）昼休みに第一回代表委員会が開

かれました。議題は「ふじの実キッズについて」で

す。総務委員会が中心となって準備・計画を進めて

きました。当日は、各委員会の委員長・副委員長、

各学級の代表が参加をし、活発な話し合いが行われ

ました。司会進行をする総務委員会の手際の良さ

が本当に素晴らしく、とてもスムーズに話し合いが

進みました。また、参加をしていた６年生一人一

人の顔を見ても真剣な表情で臨んでいて、しっか

りとメモをとるなど頼もしい姿がたくさん見られ

てとても嬉しかったです。 

 今後は、第二回代表委員会に向けて各クラスで企画を話し合います。有意義な行事となるようみんなで力

を合わせて進めていきたいと思います。 

 

  

 

 １０月２日（金）２限に「不審者対応」についての避

難訓練に取り組みました。連日ニュース等でも不審者の

声掛け事案が報道されており、心配は尽きません。 

 今回は、学校内に不審者が侵入した想定で訓練を行

いました。子どもたちは、校内放送を聞いた後、担任

の指示を受けて教室内に「バリケード」を作りました。

その後、死角となる場所に身を隠し、避難を待ちまし

た。事前に練習したこともありとてもスムーズに身

を守る動きが出来ていました。大変素晴らしかった

です。その後、体育館に避難し、「不審者対応」につい

て“いかのおすし（○い○かない、○のらない、○おおごえをだす、○すぐにげる、○しらせる）大切なことを聞

きました。振り返りの記述では「声を掛け合いながら訓練ができた」「何かあったらすぐに動けるようにし

たい」などと書いてあり、自分から避難訓練に取り組めたことが感じられました。 
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 春日新田小学校のあいさつがよりよくなるように１０月からあいさつ運動が始まりました。１０月は、６

年生の担当です。各クラスで取組を話し合い、１組は当番制で「玄関でのあいさつ運動」、２組は班ごとに

「校内の何か所かに立ちあいさつ運動」をすることにしました。学校の代表として「６年生だけ」ではなく

「学校全体」のあいさつがよりよくなるように一生懸命に活動に取り組んでいきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「修学旅行に伴う事前健康調査提出」について 

 修学旅行まであと１か月ほどとなりました。見学場所での班を決めたり、見どころについて調べたりしなが

ら少しずつ準備を進めています。本日、「修学旅行実施計画（最新版）」と「事前健康調査」を配付しました。

内容をよくご覧いただき、準備を進めてください。また、「事前健康調査」については、１６日（金）が〆切とな

っています。期限までに担任へご提出ください。よろしくお願い致します。 

 

「持久走記録会」について 

 来週１４日（水）に持久走記録会が予定されています。予備日は１６日（金）です。詳しい日程は以前に配

付した案内をご覧ください。なお、応援に来られる場合は、「マスクの着用」と「間隔を十分にとって応援する

こと」にご協力をお願いします。 

 

 

 高学年開会式 １０：２０ １０：３５ 

9 5 学年 女子 １０：５０ １１：１０ 

10 5 学年 男子 １１：１０ １１：３０ 

11 6 学年 女子 １１：３０ １１：５０ 

12 6 学年 男子 １１：５０ １２：１０ 

  ＊日程はあくまでも目安です。余裕をもってお越しください。 


